

# Ein ungewöhnliches Spiel

Von Kyos-Geisha-Doll

## Kapitel 3: Weiteres Training und die Sucht....

### 3.Kapitel

#### Weiteres Training und die Sucht....

Nach einigen Tagen...

Mittlerweile haben sich fast alle an die Bedingungen gewöhnt.

Früh schlafen zu gehen, jeden Tag Training zu haben und sich "Bewusst" zu ernähren. Einige Stars wollten es sich nicht nehmen lassen und mit dabei sein. Sowie Tero von Vidoll, der als "Koch" für die Mannschaft von Gackt fungierte. Der meistens aber nur süßes zu Tisch brachte, da er selbst ein Schleckermäulchen ist.

Die Offiziellen Plattenlabel Manager wissen nicht was hier zurzeit geschieht, da sie auch nicht befugt sind etwas darüber zu wissen, bzw. sie hatten kein rederecht. Sie waren eigentlich nur dazu da gewesen ihre Stars anzuheizen, dass sie bei diesem "Spiel" mitmachten.

Die Schiedsrichtertruppe hatte es etwas besser getroffen, sie wohnten in einem Hotel in einer Suite und freuten sich noch ihres Lebens. Da erschien aber der spezial Trainer für die Drei.

Sie schauten nicht schlecht als ein Oberschiedsrichter der FIFA ihnen erklärte dass es jetzt losgehen würde.

Yukke, Tara und Kisaki, 'das Traumtrio', sollte in 10 min. Umgezogen und lauffähig vorm Hotel sein. Nun begann für die Drei das Training, aber so hatten sie sich das nicht vorgestellt. Dauerlauf, Gymnastik, Fitnessmaschinen von früh bis spät. Sie mussten auch die Schulbank drücken und eine Schiedsrichterprüfung ablegen. Richtig pfeiffen lernen, Flagge schwingen, Rote und Gelbe Karten ziehen und das alles in kürzter Zeit. Nun noch zu den Cheerlaedern da kommen nur Frauen zum Einsatz, falsch Gedacht, gut zwei sind dabei. Die hatten auch ihren Spaß bei der Angelegenheit.

Yomi (Nightmare), Kamijo (Lareine), Kanoma (Sanaka Sänger von Fatima). Wang Leehom und nun die Damen Ami und Yumi.

So und da beginnt auch das lästige Üben der Anfeuerungsrufe, das gehüpfe und Gerangel wer darf in der ersten Reihe tanzen. Nicht für jeden ein gelungener Spaß. Die Mädels hatten aber viel zu lachen als die Herren der Schöpfung das erste Mal in ihren Trikots mit Röckchen und Pompoms aufliefen.

Die beiden lagen vor lachen auf der Erde und konnten sich nicht beruhigen. Einige der

Männer fanden das gar nicht lustig und zogen sich schmollend auf die Bank am Rande des Übungsfelds zurück. Vor allem Leehom spielte den Beleidigten, weil sein Röckchen viel zu kurz sei und er es albern fand mit den erwischt. Dort ist ebenfalls Streit, es geht um dieselben Sachen wie bei Ken`s Mannschaft. Es gibt Krach mit Chacha und Miyavi, Ren geht dazwischen und bezieht Prügel. Kaoru ist zu einem menschlichen Frack mutiert. Er sitzt am Spielfeldrand auf einer Kiste Bier und mit vielen Zigaretten und jammert, "warum sind KYO und DIE nicht bei mir". Die Tage des Trainings gehen schnell vorbei, plötzlich ist es ein Tag vor dem großen Spiel.

Ken und seine Mannschaft ist wieder in das gemeinsame Quartier zu Kaoru`s Mannschaft gezogen. Nach den üblichen Streitereien um die Zimmer kehrt etwas Ruhe ein. Diese dauert aber nicht lange. Als der Spielverantwortliche erscheint wird ein Meeting ausgerufen.

Die Mannschaften sollen sich in einer Stunde im Aufenthaltsraum treffen.

Zuerst waren Ken mit seinem Cotrainer Masa und Kaoru mit You anzutreffen, das war ein Wiedersehen. Sie hockten zusammen und klagten sich ihr Leid mit den "Stars".

Das Schiedsrichtertrio war auch schon da, in voller Montur 'die drei mussten in der üblichen Schiedsrieckerkleidung, also in Schwarz antreten. Wobei sie sich etwas einfallen lassen. Sie trugen keine schwarzen Stulpen an den Beinen, nein ein Bein Rot das andere GELB, was die Schuhe betraf auf rote Stulpen Gelber Schuh und umgedreht. Dies bot doch einen etwas komischen Anblick.

Jetzt gaben sich die Spieler die Ehre, alle in normalen Trainingsanzügen.

Dies führte zu Diskussionen bei den Verantwortlichen, die sich kurz berieten und dann bekannt gaben dass dies das letzte Training in Sportbekleidung sei. Morgen das Aufwärmen würde in der eigentlichen Spielmontur stattfinden müssen, weil schon einige Zuschauer dabei sein würden. Großes Maulen ging durch die Reihen, was aber sofort verstummte als die Mannschaftskapitäne ihr Einverständnis gaben.

Nun sollte die Mannschaftsaufstellung bekannt gegeben werden.

Mannschaft Ken/Masa

Kyo ~ Tor 1, Reita ~ Abwehr 2, Hitsugi ~ Abwehr 3, Gackt ~ Libero 10,

Die ~ Abwehr 4, Jui ~ Abwehr 5, Kazu ~ Abwehr 6,

Kiwamu ~ Mittelfeld 11, Yukihiro ~ Mittelfeld 7,

Mana ~ 8 und Kaede ~ 9 Sturm.

Kyo1

Reita 2 Hitsugi3

Gackt10

Die4 Jui5 Kazu6

Kiwamu11 Yukihiro7

Mana8 Kaede9

Mannschaft Kaoru/You

Tetsu ~ Tor 1, Miyavi ~ Abwehr 2, Shinya ~ Abwehr 3,  
Shizumi ~ Abwehr 4, Uruha ~ Abwehr 5, Hyde ~ Abwehr 10,  
Fuki ~ Mittelfeld 6, Ren ~ Mittelfeld 9, Daisuke ~ Mittelfeld 11,  
Emiru ~ Sturm 7, Rame ~ Sturm 8.

Tetsu1

Miyavi2 Shinya3 Shizumi4

Uruha 5 Hyde10

Fuki6 Daisuke11 Ren9

Rame8 Emiru7

Es entstand zwar noch etwas Unruhe aber die Jungs hatten sich wohl inzwischen damit abgefunden mit ihrem Schicksal.

Ach, da fehlt ja noch einer: Yuana, der Ersatzspieler. Der saß wie immer leicht angesäuselt in der Ecke und meinte: "Wenn ihr einen Ersatzspieler braucht ich bin, VOLL DA!". Alle Köpfe flogen in seine Richtung und leises Gelächter folgte, "Na ja, das kann man wohl ernst nehmen bei Yuana, war ein kurzer Kommentar."